

50-jähriges Jubiläum der Flugsportgruppe im DLR Oberpfaffenhofen e.V.

Oberpfaffenhofen – Die Flugsportgruppe (FSG) der DLR Oberpfaffenhofen e.V. feierte Ende Juli ihr 50-jähriges Vereinsjubiläum. Höhepunkt der Veranstaltung war die Taufe des Motorseglers ASK 16 D-KMES auf den Namen des im letzten Jahr verstorbenen 1. Vorstandes, Dr. Thomas Jank. Zu diesem Anlass waren Taufpatin Elke Jank und weitere Familienangehörigen herzlich dazu eingeladen. Die offizielle Taufzeremonie mit Sekt übernahm Fr. Jank, die freute sich sehr darüber, dass ihrem Mann im Rahmen des Jubiläums der FSG besonders gedacht wurde.

Einige Reden fanden anlässlich der Feierlichkeit statt. Unter anderem begrüßte der neue Vorsitzende Prof. Dr. Thomas Strang, der nun den Verein mit ca. 400 Mitgliedern aus den Sparten Segel- und Motorsegelflug, Motorflug und Fallschirmsport übernahm, die Gäste und gab einen kurzen Überblick über die Entwicklung der FSG. Außerdem würdigte Prof. Strang insbesondere seinen Vorgänger Dr. Jank. Er hob seine fliegerischen Kenntnisse und Fähigkeiten und sein soziales Engagement für die Kinder in der Umgebung, durch das traditionelle Nikolausfliegen besonders hervor.

Die Stellvertreterin des Landrats Starnberg, Brigitte Servatius, zeigte sich in ihrer Rede erfreut über die Teilnahme an diesem Jubiläum und informierte sich in Gesprächen mit den Luftsportlern über den schönen Sport. Außerdem sprach sie sich besonders über den Hightech- und Forschungsstandort am Sonderflughafen Oberpfaffenhofen aus. Gerhard Gutheil, Vorstandsmitglied des Luftsportverbandes Bayern (LVB) und FSG-Mitglied, überreichte dem 1. Vorsitzenden die LVB-Urkunde zum 50-jährigen Jubiläum.

Im Anschluss der verschiedenen Reden ging es zum gemütlichen Teil über. Das schöne Wetter lud die Gäste zur Grillfeier in den Biergarten ein, der für das leibliche Wohl sorgte. Insbesondere aber die individuellen Rundflüge - über das wunderbare 5-Seen-Land bis hin zu den Alpen - und die spektakulären Fallschirmsprünge lies die Gäste staunen.

Die FSG lädt alle Interessierten schon heute zum Tag der offenen Tür am 19.10.2008 ein. Dort können Sie sich über die Flugsportgruppe informieren, das Rundflugangebot über das Voralpenland in Anspruch nehmen, am Flugsimulator trainieren und gemütlich beim Biergartenbetrieb sich vor Ort mit den begeisterten. Flugsportlern interessante Gespräche führen. [Petra Wallenta]

Anlage: Bild

Weitere Informationen zum Flugsport unter: <http://www.op.dlr.de/fsg/>